

« Marie-Monique Robin participera à notre conférence de rentrée »



Claude Bouthier, président de l'Université inter-âges niortaise. PHOTO: UIAN

3 QUESTIONS À

Claude Bouthier, président de l'Université inter-âges niortaise, se projette sur la prochaine saison de l'association.

La saison s'achève par huit jours de découverte en Lorraine. Quel bilan faites-vous de cette année d'activités culturelles ?

« Après deux saisons perturbées par la crise sanitaire, rien n'était sûr, tant sur la disponibilité des conférenciers que sur le retour des adhérents et leur participation à nos activités. Le conseil d'administration a ainsi décidé la gratuité de la cotisation annuelle pour les ré-adhésions et dès les premiers jours de septembre, nous avons constaté un flux important de renouvellement mais également de nouvelles demandes. Cette tendance s'est confirmée lors de la journée Pic'Assos avec de nombreuses prises de contact. Nous avons constaté avec plaisir l'arrivée de plus de 130 nouveaux adhérents. »

Comment les conférences du jeudi se sont-elles déroulées ?

« Dès la première conférence animée par Jean-Marie Cavada, nous avons accueilli avec un protocole sanitaire, contraint près de

300 personnes. Cette présence s'est stabilisée au fil des 25 conférences autour de 240 personnes par séance avec un retour important des lycéens (360 dans l'année). »

Quelles perspectives annoncez-vous au programme 2022-2023 ?

« Sans dévoiler toute la saison, nous pouvons annoncer la participation de Marie-Monique Robin autour de « La Fabrique des pandémies » lors de la première conférence, jeudi 22 septembre. Suivent 26 sujets parmi lesquels la voiture électrique, Verdi, Dylan, Balzac, Jules Verne, Colette, la décolonisation de l'Afrique du Nord, le Marais poitevin, l'Arabie Saoudite et bien d'autres sujets d'actualité. Naples et la Campanie figurent en séjour européen. Comme chaque année, des visites commentées de particularités ou périodes de l'histoire locale accompagnent la découverte d'expositions. Je salue les bénévoles dont l'engagement garantit le dynamisme de l'UIAN. Le conseil d'administration accueille toujours avec plaisir de nouveaux candidats en assemblée générale, la prochaine étant prévue le 6 octobre. »

Contact au 05 49 73 00 59 ou uia.niort@orange.fr